

PASTOR BONI BOLETÍN INFORMATIVO

Religiosos Terciarios Capuchinos

Oficina de Comunicaciones Curia General tercapcom@amigonianos.org



LA VIDA DE LA IGLESIA ES DIFUSIÓN DE LUZ Audiencia General Papa Francisco Aula Pablo VI, Roma, agosto 02 de 2017

- Después de algunas semanas de descanso estival, el Papa Francisco retoma poco a poco su actividad normal, como la Audiencia General del miércoles que celebró esta vez en el Aula Pablo VI evitando así que los miles de peregrinos que asistieron tuvieran que soportar el fuerte sol y una temperatura que llega casi a los 40 grados en Roma.
- El tema de la catequesis fue "El Bautismo: puerta de la esperanza" y con ella destacó cómo este sacramento es también luz para los no creyentes porque, de hechô, "la vida de la Iglesia es contaminación de luz" y esta "es la exhortación más bella que podemos dirigirnos unos a otros y que hay que recordar siempre por nuestro Bautismo".
- Francisco recordó que para los primeros cristianos "los antiguos ritos del Bautismo preveían que los catecúmenos hiciesen la primera parte de su profesión de fe con la mirada dirigida hacia occidente" puesto que significaba "el punto cardinal del atardecer, donde muere la luz".
- Y así "eran cuestionados: '¿Renunciáis a Satanás, a su servicio y a sus obras?' Y los futuros cristianos repetían en coro: '¡Renuncio!'. Después se daban la vuelta y se dirigían hacia el ábside, en dirección al oriente, donde nace la luz, y los candidatos al Bautismo de nuevo eran interrogados: '¿Creéis en Dios Padre, Hijo y Espíritu Santo?'. Y esta vez respondían: '¡Creo!'".
- El Papa explicó que, sin embargo, "en los tiempos modernos se ha perdido la fascinación por este rito: hemos perdido la sensibilidad al lenguaje del cosmos. Ha quedado naturalmente la profesión de fe, hecha según la pregunta bautismal, que es la propia de algunos sacramentos. Ella permanece de todas maneras intacta en su significado".
- Pero, "¿qué quiere decir ser cristianos?", preguntó el Pontífice. "Quiere decir mirar a la luz, continuar haciendo la profesión de fe en la luz, también cuando el mundo está envuelto en la noche y en las tinieblas".
- "Los cristianos no están exentos de las tinieblas, externas o internas. No viven fuera del mundo, pero por la gracia de Cristo recibida en el Bautismo, son hombres y mujeres 'orientados': no creen en la oscuridad, sino en la claridad del día; no sucumbem a la noche, sino que esperan en la aurora; no son vencidos por la muerte, sino que anhelan resucitar; no se dejan doblegar por el mal porque confían siempre en las infinitas posibilidades del bien".



- "Nosotros somos aquellos que creen que Dios es Padre: ¡Esta es la luz!", aseguró. "Creemos que Jesús ha venido en medio de nosotros, que ha caminado en nuestra misma vida, haciéndose compañero sobre todo de los más probres y frágiles. ¡esta es la luz!", volvió a decir.
- "Creemos que todo afecto, toda amistad, todo buen deseo, todo amor, incluso los más descuidados un día encontrarán su cumplimiento en Dios: esta es la fuerza que nos empuja a abrazar con entusiasmo nuestra vida de todos los días".
- El Papa recordó otro signo de la liturgia bautismal: "al final el rito, a los padres o al mismo bautizado, le es dada una vela, cuya llama se enciende del cirio pascual. Se trata del grande cirio que en la noche de Pascua entra en la Iglesia completamente a oscuras, para manifestar el misterio de la Resurrección de Jesús; de ese cirio todos encienden sus propias velas y transmiten la llama a los del lado: en ese signo está la lenta propagación de la resurrección de Jesús en la vida de todos los cristianos".
- Por último, indicó que "hemos nacido dos veces: la primera a la vida natural, la segunda gracias al encuentro con Cristo, en la fuente bautismal". "Allí hemos muerto a la muerte, para vivir como hijos de Dios en este mundo. Ahí nos hemos hecho humanos como nunca hubiéramos imaginado".
- "En nosotros vive y obra el Espíritu de Jesús, primogénito de muchos hermanos, de todos aquellos que se oponen a la inevitabilidad de las tinieblas y de la muerte".
- "¡Qué gracia cuando un cristiano se convierte verdaderamente en un 'cristo-foro', es decir, en un 'portador de Jesús' en el mundo!", exclamó.
- "Sobre todo para aquellos que están atravesando situaciones de luto, de desesperación, de tinieblas y de odio". Y esto "se entiende por muchos pequeños detalles: por la luz que un cristiano tiene en sus ojos, por el trasfondo de serenidad que no se ve afectado, incluso en sus días más complicados, del deseo de recomenzar a querer el bien incluso cuando se han experimentado tantas desilusiones".
- En resumen, "si somos fieles a nuestro Bautismo, difundiremos la luz de la esperanza de Dios y podremos transmitir a las generaciones futuras razones de vida".





Acontecimientos

Primera Profesión Religiosa de Fray Francisco Javier Serrano Provincia Buen Pastor

Fray Francisco Javier Serrano, religioso amigoniano de origen venezolano, ha profesado en nuestra Congregación el día 2 de agosto, fiesta de Ntra. Sra. de los Ángeles, en el Seminario P. Luis Amigó de Costa Rica para alegría de la Familia Amigoniana en este país que lo ha acompañado en todo. Damos gracias al Señor que sigue llamando.





Nuevos novicios amigonianos en la Provincia Buen Pastor

Con gran alegría para nuestra amada Congregación celebramos el ingreso al noviciado de nuestros hermanos Roberto Castillo, nicaraguense y José Jesús Peñaloza, venezolano, el día 1 de agosto en el Seminario P. Luis Amigó de Costa Rica, en una ceremonia familiar y acompañados por los religiosos. Se unen a los otros ocho novicios que caminan en esa etapa. ¡Bendiciones!



Preparación para la profesión perpetua Provincia San José

En el mes de julio del presente año, se llevó a cabo la preparación para los votos perpetuos en nuestra Casa Centro de Convenciones Villa Julia en la Provincia San José. A esta preparación asistieron hermanos de distintos países como respresentantes de todas las Provincias. La preparación estuvo a cargo del Superior Provincial, P. Carlos Cardona Quiceno. La preparación para los votos perpetuos, estuvo llena de experiencias de los hermanos, como también de los sacerdotes que animaron con los diferentes temas. Volver a preguntarnos sobre nuestra vocación amigoniana, fue un volver a nuestra primera llamada y el quehacer misionero. El llamado y el camino vocacional que cada uno lleva, fue un tiempo de escucha y a la vez también un tiempo de respuesta agradecida, donde cada uno fue expresando sus dudas, temores y sobre todo las alegrías que trae este seguimiento misionero. Fueron días de renovación vocacional, días de preguntas comunes y de respuestas experienciales, días iluminados con la Palabra de Dios, días de tranquilidad, días de reflexión y silencio, días de alegría y de canto, días de compartir y sobre todo de vivir la Eucaristía.





La Provincia San José estrena dos nuevos Programas en Colombia

Gracias a la experiencia de nuestra Congregación al servicio de la niñez y la familia en Colombia, se dio apertura a dos nuevas presencias en esta Provincia.

La primera está ubicada en Medellín y la segunda en el municipio de Fusagasugá, departamento de Cundinamarca.

Con la puesta en funcionamiento de un nuevo centro especializado de atención para los adolescentes y jóvenes infractores de la ley, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), seccional Medellín, y la Congregación de Religiosos Terciarios Capuchinos se la juegan al darle un voto de confianza a este grupo poblacional en su proceso de recuperación y reinserción a la sociedad.

La razón es que en este nuevo espacio, bautizado como **Centro San Gerardo**, los jóvenes y adolescentes inmersos en el Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes -SRPA- tendrán más libertades e incluso, autorizados por su juez, podrán salir del recinto sin vigilancia a realizar algunas gestiones.

Pero los beneficiarios no serán todos los muchachos que estén pagando condenas, sino exclusivamente aquellos a quienes les falta solo un año para alcanzar la libertad y cuyo proceso desarrollado en el centro Carlos Lleras Restrepo, de La Pola, les permite iniciar su etapa de autonomía.

"Esta idea surgió en 2012 por iniciativa de la Regional Antioquia, basados en la experiencia del programa mundial Prisión sin rejas y gracias a los lineamientos nuevos, donde hay un capítulo de autonomía para adolescentes del SRPA

El centro está ubicado en la vereda Pajarito, del corregimiento San Cristóbal. Tiene capacidad para atender a 47 jóvenes. Es un espacio abierto donde los menores tendrán educación, talleres de sistemas, asistencia del Sena y granjas. Podrán salir a cumplir citas médicas e ir a la universidad si lo autoriza un juez. El ICBF aportará \$477 millones este año para su funcionamiento, representados en cupos, asistencia técnica y supervisión.

"Los adolescentes pueden cambiar si se les dan herramientas, oportunidades y condiciones para que transformen su vida; este centro es un espacio para ir preparandolos para la inclusión en la sociedad", señaló el P. Carlos Mauricio Agudelo, director del centro Carlos Lleras Restrepo.

Instituto de Promoción Social de Fusagasugá.

Doscientos sesenta niños, en condición de vulnerabilidad, son atendidos en el centro de protección: Instituto de Promoción Social de Fusagasugá. Institución que regenta la Congregación a través de la Oficina de Pastoral para la niñez y la familia OPAN, estas nuevas presencias amigonianas nos permiten continuar en nuestra misión de acompañar a los nños, niñas jovenes y sus familias en procesos de protección y reintegrasión social en la sociedad colombiana.







Proyecto Musical "MISERICORDIA en ACCIÓN"

Las Hermanas Terciarias Capuchinas de la Provincia Nuestra Señora de Guadalupe y los Religiosos Terciarios Capuchinos Provincia Buen Pastor, desde Costa Rica, presentan el proyecto musical "MISERICORDIA en ACCIÓN".

Con 13 cantos originales compuestos e interpretados por hermanas y hermanos, continuamos nuestro camino de evangelización a ejemplo de nuestro fundador Luis Amigó. El Señor llegue a muchos corazones con su misericordia a través de esta música.

Dicho trabajo musical se encuentra en proceso de distribución y difusión.

¡Felicitaciones!



Ejercicios espirituales Laicos Amigonianos España

Con la participación de 18 Cooperadores Amigonianos de España se adelantaron los ejercicios espirituales para Laicos Amigonianos en el Seminario San José de Godella.

Del 31 de julio al 6 de agosto y con el lema "Una reflexión y llamada a vivir lo esencial de nuestra vocación cristiana", estos ejercicios fueron acompañados por el P. José Oltra, Vicario General de la Congregación.

Hemos compartido estos días, Cooperadores de los Grupos de Teruel, Oliva, Burjassot, Godella y Bilbao.





Campamento de Zagales en la Provincia Luis Amigó

Del 15 al 25 de julio dio comienzo, un año más, el campamento de verano de Zagales, que en esta ocasión ha tenido lugar en Minglanilla, provincia de Cuenca. 250 personas entre zagales y monitores, han disfrutado juntos de diez días de juegos, excursiones, aventuras, oración, aprendizaje, convivencia, chapuzones en la piscina y en el río y, sobre todo, muy buen ambiente.



Primera Profesión de nuestro hermano fray David Fuentes Malagón Prov. Luis Amigó





Campaña de solidaridad Fundación Amigó y Colegios Amigonianos. 2017-2018

Con el lema "Vamos juntos, yo te acompaño", ya tenemos el cartel de la Campaña de Solidaridad 2017-2018 de los Colegios Amigonianos y la Fundación Amigó

En este caso, los fondos recaudados irán destinados al Instituto Preparatorio de Menores de San Cristóbal en República Dominicana y a la Comunidad afrocolombiana en Puerto Echeverry, Chocó (Colombia).



Campaña de Solidaridad 2017-2018



Vamos juntos, yo te acompaño

Instituto preparatorio de menores en San Cristóbal (República Dominicana)

en Puerto Echeverry, Chocó (Colombia)

Pastor Bonus 104 Boletín Julio - Pág. 8



Profesión Perpetua de nuestro hermano fray Luis Javier Márquez Pérez, Prov. San José







Fray Pedro Acosta

Fray José Luis Segarra

Fray Marino Martínez

Fray José Oltra

"PARA QUE SEAN UNO, COMO NOSOTROS SOMOS UNO" (JUAN 17: 22)

Más información de los amigonianos en el mundo

www.amigonianoscg.org

Redes Sociales:



https://www.facebook.com/amigonianoscuriageneral



https://twitter.com/amigonianos

Oficina de Comunicaciones y Relaciones Públicas Curia General

Diagramación: Cristian Arias